
Aufgrund von mehreren Verkehrsunfällen auf der K 23 zwischen Bergneustadt und Belmicke 
hatte der Rat aufgrund von vorliegenden Anträgen und Eingaben von Bewohnern des Othetals in 
seiner Sitzung vom 29.04.2008 (Top 7.1) die Verwaltung einstimmig beauftragt, sich im Sinne 
der vorliegenden Anträge an den Oberbergischen Kreis zu wenden. Die Verwaltung hat in einem 
umfangreichen Vorlagebericht am 06.05.2008 die Gesamtsituation dargestellt und um 
entsprechende Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation durch den Kreis als Träger 
der Straßenbaulast bzw. zuständige Straßenverkehrsbehörde gebeten. 
 
Als Folge des Vorlageberichtes der Verwaltung hat es umfangreiche Sachverhaltsermittlungen 
seitens des Oberbergischen Kreises und der Kreispolizeibehörde gegeben. Es wurden 
Geschwindigkeitsmessungen und Verkehrszählungen an verschiedenen Stellen der K23 
durchgeführt. Daneben sind in zwei gemeinsamen Besprechungen unter Beteiligung des 
Bürgermeisters die zusammengetragenen Ergebnisse analysiert und daraus 
Maßnahmenvorschläge erarbeitet worden.  
 
Der Kreis hat das Ergebnis seiner Überprüfung und die vorgesehenen Maßnahmen in dem als 
Anlage beigefügten Schreiben zusammengefasst. 
 


